

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## A Travers Nos Régions

OYEM : LES ACTEURS DU PDAR2 À L'ÉCOLE DE L'IGAD



Photo: PME

UNE quinzaine d'agents techniques et des membres du Comité de coordination technique provincial (CCTP) du PDAR2 ont pris part, dernièrement à Oyem, chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, à un atelier de renforcement des capacités sur le contrôle et la mise en œuvre des projets de développement. Cet atelier était animé par Jean-Jacques Edzang Mba, coordonnateur technique à l'Institut gabonais d'appui au développement (IGAD). Les participants ont eu, à cette occasion, des rudiments nécessaires et essentiels sur, entre autres, le rôle, la composition, la qualité de membre CCTP, la rédaction d'un procès-verbal et les différentes activités que doivent mener les CCTP pour un meilleur suivi des projets. Une formation qui a été saluée par les participants. Tant elle a permis aux uns et aux autres de mieux appréhender les rôles et les missions que doivent mener les membres du CCTP au sein du PDAR2.

## PORT-GENTIL : L'ASSOCIATION HOMME D'IMPACT SOUFFLE SA 2E BOUGIE



Photo: Jean Paulin Allogho

L'Association "Homme d'Impact", qui a pignon sur rue à Port-Gentil, a soufflé sa 2e bougie le 18 septembre dernier au domicile de la présidente Geneviève Ndonfack, sis au quartier Fort-de-l'eau. En ouverture de séance, dans son mot de bienvenue, le doyen Junot Aimé Ndonfack s'est dit très heureux des dites retrouvailles pour la célébration en différé du 2e anniversaire de leur association, et ce, en dépit d'énormes difficultés liées au difficile contexte économique actuel. A sa suite, le secrétaire général de l'association, Innocent Djabo a édifié les non-adhérents sur les quatre missions principales d'Homme d'Impact que sont : le vivre-ensemble, la création des projets générateurs de revenus, la préservation des liens amicaux entre membres de l'association et l'amélioration des conditions de vie de ses membres. Il a décliné l'organigramme de l'association avec son mode de réunions rotatoires, le moment fixé dans le mois, le fonctionnement du bureau exécutif, le montant de l'adhésion et le mode de paiement. Ces moments festifs, agrémentés par la prestation de majorettes et un concours de danse, se sont déroulés en présence du 1er adjoint au maire de Port-Gentil, Odette Ndjékounda.

E. EBANG-MVE & Jean Paulin ALLOGO

# Kango : Menvié M'Obame réhabilite des pompes hydrauliques villageoises

Prosper-Sax NZE BEKALE  
Kango/Gabon

Le député du 1er siège du département du Komo-Kango, Christian Menvié M'Obame, a procédé le weekend écoulé dans son fief politique, à la remise officielle de quatre pompes hydrauliques aux populations des villages Asseng, Ndouaniang 2, Ndzing-Meyong et du quartier Agricole. Un don qui selon le membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre de la politique de partage et de solidarité prônée par le distingué camarade président dudit parti, Ali Bongo Ondimba. "L'eau, c'est la vie et le DCP prône la solidarité et le partage. Voici un acte fort qu'il vient de poser dans notre localité, à travers la réhabilitation de ces quatre fontaines publiques qui, à n'en point douter, vont impacter plus de 1 000



Photo: Prosper Sax Nze Bekale

Le député de Kango, Menvié M'Obame, inaugurant une pompe hydraulique réhabilitée.

personnes à raison d'environ 250 personnes par village", a indiqué Christian Menvié M'Obame. Présents au moment de la remise des pompes hydrauliques, les chefs de cantons, de villages et de quartiers ont tenu à remercier le chef de l'Etat pour cet acte, qui n'est pas le premier dans ce fief politique. "Ce n'est pas la première fois que notre fils pense à nous parce que

nous savons qu'il a été voté pour penser à nous. L'eau ici est polluée, les mamans sont fatiguées d'aller à des kilomètres pour avoir de l'eau avec le risque de rencontrer des éléphants", s'est exprimé Rosalie Mba Minko, la cheffe de canton. Un bonheur partagé par l'ensemble des habitants des villages concernés qui n'auront plus de problèmes d'approvisionnement en eau.

# Port-Gentil : le PDS de plus en plus sur le terrain



Photo: Kourmous

Une phase de l'installation des cellules.

Serge YACKELE MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

APRES les installations des cellules dans le 4e arrondissement, le tour est revenu, dimanche dernier, au 3e arrondissement d'accueillir les responsables du Parti pour le développement et la solidarité so-

ciale (PDS), formation qui se réclame de l'opposition citoyenne. Ce sont donc dix cellules d'autant de membres qui ont été installées en fin de week-end au lieu-dit "Laverie moderne". La cérémonie s'est déroulée en présence des conseillers du président du parti, Me Séraphin Ndaot Rembogo, représenté par

son vice-président Jean-Blaise Nguimbi. Lequel a saisi l'occasion pour exhorter les nouveaux membres à tout mettre en œuvre pour agrandir le champ du parti. "Le travail commence dès votre installation, vous n'avez pas un moment de repos, le temps presse, vous avez la mission d'amener plus de monde au parti pour un avenir radieux, car demain se prépare aujourd'hui", a-t-il indiqué.

Les nouveaux coordonnateurs des cellules ont promis de ne ménager aucun effort pour être à la hauteur de leurs missions. "Il est vrai que nous sommes des bleus en politique, nous comptons sur vos conseils avisés ; nous vous assurons que nous nous efforcerons de tout mettre en œuvre pour que notre parti rayonne davantage et que nous ayons le plus grand nombre d'élus locaux afin de gérer la cité de l'or noir", se sont-ils engagés.